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EXTRATO DA ATA DA 456ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
FISCAL DA FUNDAÇÃO ELETROBRÁS DE SEGURIDADE SOCIAL – ELETROS 
 

Aos 13 (treze) dias do mês de março de 2023, a partir das 09:00h, realizou-se a 456ª 

Reunião do Conselho Fiscal da Eletros, consoante o modelo híbrido de trabalho, por 

meio do link de videoconferência da plataforma ZOOM, contando virtualmente com a 

participação do Conselheiro Fiscal Efetivo, Ailton Andrade, Presidente do CFE com os 

Conselheiros Efetivos Alessandra Lemos de Souza, João Vicente Amato Torres e 

Elizabeth Teixeira Miliante Ribeiro e dos Conselheiros Suplentes Dan Abensur 

Gandelman e William Manoel Souza. Tendo sido verificado e superado o quórum 

mínimo previsto no Art. 45, § 2º do Estatuto da Eletros, a reunião do Conselho Fiscal 

da Eletros – CFE teve início às 9:29h, para tratar do assunto constante da Convocação 

(Carta CFE 002/23, de 06/03/2023): 

1) Revisão do Regimento Interno do Conselho Fiscal – Após apresentação do 

tema, análise e debates foi estabelecido o para o envio das contribuições pelos 

membros do CFE até o dia 16/03/2023, e aprovação do Regimento Interno revisado 

na reunião do colegiado do dia 21/03/2023. 

 

2) Avaliação sobre o status das solicitações da 453° RCFE – Os conselheiros 

presentes à reunião avaliaram o tema.  
 

3) Informes da Diretoria - Esteve presente o Presidente da ELETROS Pedro Paulo 

da Cunha o qual realizou a apresentação dos itens abaixo, 3.1, 3.2 e 3.3 após o que 
se retirou. 
 

3.1) Informes sobre o processo de revisão do estatuto da Eletros; 
 
3.2) Informes sobre adesão de novos patrocinadores; 

 
3.3) tema livre;  

 
4) Avaliação sobre a Manifestação do CFE/1° semestre 2022 - As Conselheiras 
Alessandra Lemos de Souza e Elizabeth Teixeira Miliante Ribeiro se manifestaram 

sobre o tema. 
 

5) Assuntos Gerais 
 

- Informes da secretaria do CFE 

- Tema livre 
 
Não houve temas tratados. 
 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho Fiscal deu por encerrada a 

reunião às 13:00h e solicitou a mim, Ivania Knupp Araujo, que a secretariei, que 

lavrasse a presente Ata, a qual lida e aprovada, é assinada pelos Conselheiros Fiscais 

presentes à reunião.  
Observação: A Ata original assinada está arquivada na Eletros 


